

Pourquoi l'espace sportif de Zudausques va porter le nom d'une légende du RC Lens ?

Le 29 juillet, l'espace sportif de Zudausques va avoir droit à une cérémonie suite à sa réhabilitation, forcée par les dernières inondations. L'occasion aussi de lui donner un nom : celui de Jean-Guy Walemme. Un projet qui ne date vraiment pas d'hier...



L'espace sportif se compose de vestiaires, d'un city-stade et d'un terrain de football.

Par [Victor Lamand](#)

🕒 2 min

Publié le : 16 juillet 2025 à 14h01

L'affaire ne date pas d'hier, bien au contraire, mais c'est seulement dix ans plus tard qu'elle va (enfin) se concrétiser. En 2015, le maire de [Zudausques](#), Didier Bée, tout juste arrivé, a une idée. « *On avait pris une délibération lors d'un conseil municipal pour dénommer certains nombres d'équipements sportifs.* » Une consultation par voie de bulletin municipal avait été faite pour l'espace sportif auprès de la population avec des propositions de célébrités. Parmi elles, [Jean-Guy Walemme](#), rugueux défenseur qui compte plus de 400 matchs sous le maillot du RC Lens.

Marquer le coup

« *À titre personnel, ça m'allait très bien comme choix...* », sourit le maire de la commune. « *On se connaît bien, on a des relations très cordiales.* » Mais en dix ans, il n'a pas vraiment eu l'occasion de marquer le coup. « *On n'avait jamais encore eu l'occasion de le faire.* » Mais suite aux inondations, l'espace sportif avait été grandement touché. Des travaux de réhabilitation avaient donc été nécessaires avec au final, un terrain plus fonctionnel. Un nouveau départ, idéal pour mettre en œuvre le projet de 2015. « *C'est l'occasion de faire coup double.* » Et ça se fera forcément en présence du principal concerné, qui n'aura pas vraiment le temps d'évoquer son titre de champion de France 1998 avec l'élus puisque le devoir va vite le rattraper. Il affrontera Saint-Omer avec son club du Stade Béthunois, pour l'occasion, en match amical.